

Grand concert en hommage à Jean-Jacques Goldman ce soir

Dans le cadre du Festival de la Sorgue, après Châteauneuf-de-Gadagne, Le Thor et Saumane, voici venu le tour de l'Isle-sur-la-Sorgue où le Comité des fêtes, Jean-Louis Gonfond, son président et toute son équipe vous ont concocté une superbe soirée ce vendredi 28 juillet, à 21 h 30, au Parc Gautier.

Un grand hommage à Jean-Jacques Goldman, mais aussi Carole Frédéricks et Michaël Jones avec le groupe Goldmen.

Goldmen, c'est l'histoire de six gars et une fille qui aiment la musique de Jean-Jacques Goldman... Alain Stevez, sosie de JJG, au chant lead guitare et clavier, s'impatiantant du retour du géant de la variété française a décidé de prendre les devants... Il crée ce qu'on appelle "un tribute" en hommage à son idole.

Les musiciens avec lesquels il travaille souvent, Sabrina Belmo qui incarne Carole Frédéricks, Bruno Szeremeta ou Laurent Top les claviers, Pierre-Henri Dromard le bassiste, David Mahieux le guitariste, John Brenner le saxophoniste et Jérémy Stevez le batteur le suivent sans hésiter tellement la musique est bonne!

Depuis, le groupe baptisé "Goldmen" écume les scènes en deux formules, une en hom-



Plus vrai que nature, le trio enflammera les foules ce soir à 21 h 30, au Parc Gautier... Et en plus l'entrée de ce concert "tribute" est gratuite !

/ PHOTO REPRO D.V.

mage à Jean-Jacques et une autre en hommage à la période Frédéricks / Goldman / Jones.... (Michaël Jones, qui dit que Goldmen est le meilleur tribute de JJG, a et va encore jouer dans cette formule en guest), en défendant fièrement les titres qui ont marqué les an-

nées 80, 90 et 2000 que le public connaît par cœur... Un concert 100% live et 100% tubes ou chacun peut fredonner ses refrains préférés depuis "Envole moi" en passant par "Encore un matin" ou "Il suffira d'un signe".

Cette soirée promet d'être

chaude et remuante.

Le Comité des fêtes de l'Isle sera à la buvette et Sébastien Ondel, vice-président vous concoctera ses frites maison pour accompagner saucisses ou merguez. L'entrée est bien sûr gratuite.

Didier VERGNE